



■ El filósofo, periodista y miembro de la Academia Francesa, **Jean Francois Revel**, dijo, alto y claro, algo que muchos no se atreven a decir: “Los adversarios de la globalización son nostálgicos del socialismo real que no han aprendido los errores del pasado”. Durante el segundo congreso de la **Fundació Catalunya Oberta**, Revel explicó que “aunque este no sea un proceso totalmente perfecto”, las estadísticas demuestran que “el desarrollo de los países que no participan en este fenómeno es inexistente o mucho más débil.”